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“El aborto no es un mal menor: es un crimen, es echar fuera a uno para salvar al otro. Es lo que
hace la mafia”: Papa Francisco

Los obispos dominicanos alertan y levantan la voz ante el intento de llevar a Ley especial el tema del aborto
en el país caribeño, haciendo hincapié en que tratándose de la vida, el aborto es un problema humano, un
problema de todos: no se queda en la responsabilidad de las personas implicadas en él, sino que asume una
dimensión fuertemente social, cultural y civilizatoria.
Reproducimos íntegro el texto de la Conferencia del Episcopado Dominicano
www.ced.org.do/comunicado-un-llamado-a-defender-la-vida/


